
 

令和7年3月28日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 6年度 第 11回理事会 

開催日時 令和 7年 2月 21日（金） 18：30～21：00 開催場所 
横浜市技能文化会館 

5F特別会議室 ＋Web 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者 

 

会 長  田島 隆人 

副会長  江川 俊幸・伊藤 今日一・引地 利昭 

常務理事 富安 恭子・安藤 聡志・津久井 達人・木本 大樹※・武笠 祐士 

宮内 敦由※・金岩 清雄・吉田 篤史※・坂野 智一 

理 事  豊田 章子・新田 正浩※・小菅 友也・中村 真・稲垣 直之・田島 尚人 

相談役  大内 幸敏 

監  事    佐藤 英俊 

                               ※Web参加 

常務理事 前原 善昭 

理 事  早瀬 卓矢・小檜山 紘・奥村 康裕・大嶋 理沙 

監  事    松本 好正 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 金岩 清雄 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 放射線機器の適正利用と倫理意識の注意喚起              1月 30日（木） 

2 【保険医協会】第 41回 糖尿病セミナー後援              1月 30日（木） 

3 2025-2026 JART代議員選出                        1月 31日（金） 

4  会誌 1月号に於ける西湘放射線技師会名称記載間違え                  1月 31日（金） 

5  令和 6年度告示研修（横浜市立大学付属市民総合医療センター）⑨⑩ 2月 1日 2日(土日) 

6  診療放射線技師養成校新卒者入会促進パンフレットの送付について   2月 1日（土） 

7 【日本放射線公衆安全学会】役員選挙の投票                          2月 2日（日） 

8  2025-2026 JART代議員選出について                    2月 4日（火） 

9  臨時 2役会開催（JART代議員 2025-2026）                   2月 5日（水） 

10 JART上田会長畦元顧問が懇願について神奈川県臨床検査技師会       2 月 6日（木） 

11【横須賀三浦放射線技師会】総会の案内                   2月 7日（金） 

12 令和 6年度 JART第 2回南関東地域拡大会長会議            2月 9日（日） 

13【新公益法人法】神奈川県総務局文書課に問い合わせ         2月 10日（月） 

14【神奈川県】新しい公益法人制度のメール相談の質問・回答まとめ   2月 12日（水） 

15 JART業務委託契約書の締結                     2月 14日（金） 

16 2025関東甲信越診療放射線技師学術大会 一般演題〆切延期案内       2月 15日（土） 

17第 34回ボウリング大会参加                               2月 15日（土） 

・ 【その他】 

(Mail返信・配信) 

18【原子力安全技術センター】放射線 MS導入支援事業 2/10        理事・監事・相談役 

19 JART原子力災害医療協力機関への指定について 2/12        理事・監事・相談役 

20 医療機関における放射線業務管理及び教育等の状況調査の 



2025-2月理事会 その他報告事項  

１. 賀詞交歓会ご臨席のお礼について【（公社）神奈川県栄養士会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 令和 6 年度年横須賀三浦放射線技師会総会のご案内【横須賀三浦放射線技師会】3/5〆切 

２. 第 41 回糖尿病セミナーご後援及びチラシ配布のお願い【神奈川県保険医協会】済 
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アンケートについて（お願い）2/18                 理事・監事・相談役 

21【JART上田会長】神奈川独自の甲状腺モニタリング講習会について 2/18 災害対策委員会 

22 求人掲載依頼  9施設 

23 県会員の動向  1月 31日現在 1653名  賛助会員 32社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項  

3-1-1 令和 7年度予算案及び事業案について             財務委員会 

3-1-2 2025年度関東甲信越学術大会神奈川について                  引地実行委員長 

3-1-3 新公益法人法：外部理事・外部監事について 

3-2   各委員会からの審議事項 

3-2-1 令和 7年度組織委員会開催日程について             組織委員会 

3-2-2 相模原桜まつりについて                    渉外委員会 

3-2-3 令和 7年度理事会開催日程                   総務委員会 

3-3   その他 

3-3-1 JART南関東地域理事長野県診療放射線技師会柳澤会長 

   ご尊父の逝去に伴う供花について               事後報告 

 

閉会 



議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7年１月理事会議事録確認について 

質問・修正・追記無し。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 放射線機器の適正利用と倫理意識の注意喚起 

上田会長からの注意喚起です。診療放射線技師が医師の指示なく同僚の CT検

査を撮影した事例が明らかになりました。このような事が無いよう、ご施設に

て注意喚起をお願いします。 

2 糖尿病セミナー後援 

・承認済み。 

3 JART代議員選出 

・2-1-8で報告。 

4 会誌 1月号に於ける西湘放射線技師会名称記載間違え 

・1 月理事会にて検証済み。 

5 令和 6年度告示研修（横浜市立大学付属市民総合医療センター） 

・告示研修準備検討委員会にて報告。 

6 診療放射線技師養成校新卒者入会促進パンフレットの送付について 

JARTより来年度パンフレットの配布依頼がありました。400部ありますので

各イベントで配布をお願いします。 

7 日本放射線公衆安全学会の投票 

・報告のみ。 

8 2025-2026 JART代議員選出について 

JART代議員選出について神奈川定員 10名に対し 11名の立候補があった旨の

連絡がありました。代議員選挙もしくは調整にて規定定員数にする必要があり

ます。選挙方法は県独自で決めてよく、選挙条件は JARTでも規程がないとの

ことです。 

9 臨時 2役会開催（JART代議員 2025-2026） 

2-1-8を踏まえ臨時 2役会にて検討を行い、定数オーバーの立候補があった

為、代議員選挙もしくは、調整にて規定定員にすることを立候補者に伝えると

し、会長より立候補者に説明。後日 1名の立候補取り下げの連絡があり規定数

となる。代議員定員 10名は、JART誌 4月号に掲載されます。 

10 JART上田会長畦元顧問との意見交換日程について 

4月 18日に本会訪問の予定でしたが、神奈川県臨床検査技師会にも同日に訪

問予定しているとの事です。18時 30分より臨床検査技師会へ訪問され、その

後に本会に訪問となりました。 

11 横須賀三浦放射線技師会総会の案内 

・会長が出席予定。 
12 令和 6年度 JART第 2回南関東地域拡大会長会議 

・2025年度関東甲信越診療放射線技師学術大会の進行状況報告 

・告示研修の優先申込みについて。 

13 新公益法人法 神奈川県総務局文書課に問い合わせ(審議事項) 

・伊藤副会長より行政に問い合わせ。 

・安藤常務理事より藤原会計事務所に確認。 

・審議事項にて報告。 

14 神奈川県 新しい公益法人制度のメール相談の質問・回答まとめ 

・資料にて回答あり。 

・公益法人インフォメーションに特設ページあり。 

15 JART業務委託契約書の締結 

・締結書を提出。 

・業務委託料が振り込まれる予定。 

16 2025関東甲信越診療放射線技師会神奈川 一般演題〆切延期案内 

・各都県に延長報告と広報を再依頼。 

・実行委員会より報告。 

17 第 34回ボウリング大会参加 

 

承認 
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・厚生委員会より報告。 

その他 

・JARTとの合算請求について連絡あり（財務委員会が対応）。 

・サーベイメータの校正について（領収書を提出）。 

(Mail返信・配信) 

18 原子力安全技術センター 放射線 MS導入支援事業 

・広報および参加依頼。 

19 JART原子力災害医療協力機関への指定について 

・原子力災害対策指針に基づく原子力災害医療協力機関への指定について、原

子力規制委員会にて審議承認された。 

・JARTが指定医療協力機関の第一号となった。 

20 医療機関における放射線業務管理及び教育等の状況調査アンケートについて 

・JARTより協力依頼。 

21 神奈川の甲状腺モニタリング講習会について 

・JART上田会長より問い合わせあり。 

・災害対策委員会より説明。 

22 求人掲載依頼 9施設 

23 県会員の動向 

・県会員の動向 1月 31日現在 1653名 賛助会員 32社 

以上、会長報告。 

理事）質問・追加発言なし 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

富安常務理事より報告 P14～ 

・総務・財務合同委員会：開催なし 

・JART情報システム(JARTIS)への生涯学習カウント申請：2月 14日申請登録 

・関東甲信越診療放射線技師学術大会 

・後援申請：神奈川県以外の後援団体について 2月 19日必要書類を発送 

・代議員選挙：2月28日まで立候補受付 

・定期総会関連 

・日程：2025年 5月 23日、会場：横浜市技能文化会館 2階多目的ホール 

・各研究会部会：事業報告提出依頼中 

・総会資料作成スケジュール（資料）：4月 1日データ入稿 

・各委員会：事業報告提出 3月 15日位まで 

・会誌掲載（資料）：お知らせ（3月号）、会告（5月号） 

・その他 

・令和 7年度理事会開催日程（資料）：一部修正あり 

・年度末除籍者、退会希望者への対応事務手続き 

引地副会長）学術大会後援について神奈川県提出用の予算書を安藤常務理事に

作成してもらいました。 

江川副会長）総会資料作成スケジュールが出ていますので監査日程を次回理事

会までに決定し報告ください。 

田島会長）各委員会事業報告をなるべく早めに提出ください。 

武笠常務理事）総会開催にあたり、総会運営委員や議長候補の選出、総会運営

委員会の開催日程などを情報共有させてほしいです。 

富安常務理事）分かりました。 

田島会長）選出の調整をお願いします。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P20～ 

・令和 7年 1月残高試算表（A）は紙面の通り。 

・令和 7年 1月残高試算表（B）について、正会員通常入会 1名、新卒 6名で

報告あり。正会員会費納入率は 88.6%であった。賛助会員からの会費納入はな

かった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・公 1は特に計上なし。 

・公 2、公 3は紙面の通り。 

・公 4で事務用品費としてホームページ用レンタルサーバーを支出している。 

・他１、他 2、他 3は紙面の通り。 

・管理費では、負担金として 4団体に祝金を支出した。警備費として出入管理

システムリース料を支払いしている。 

・今月末の残高は、67,909,194円である。 

田島理事）特に追加ありません。 

伊藤副会長）今年度の新規入会者は 1月末で 97名です。 

田島会長）会費納入率が 90%を超えていませんが、JARTとの合算請求後に、も

う少し上がるかと思います。 

 

3．組織委員会 

豊田理事より報告 P27～ 

・委員会：開催なし 

・回覧事項：紙面の通り。代議員選挙については再度リマインドメール送付 

・1月理事会報告：メールにて回覧 

・各地区活動報告：紙面の通り 

・KART会誌「地域だより」 

2月 15日〆切分は寄稿済み。 

3月 15日〆切分は依頼済み。 

・令和 7年度委員会開催日程 

審議事項にて報告します。 

武笠常務理事）特に追加ありません。 

江川副会長）代議員選挙について各地区から問い合わせなどありましたか。 

豊田理事）代議員立候補届がどの程度提出されているのか、誰が提出している

のか問い合わせがありましたが、私は把握していないので選挙管理委員会に問

い合わせてほしい旨を伝えました。 

田島会長）問い合わせがあった場合は選挙管理委員会に投げてください。 

 

4．学術委員会 

宮内常務理事より報告 P30～ 

・委員会：2月 14日 WEB開催。議事録あり 

・神奈川放射線だより：原稿の進捗確認 

・研究会へのウェビナー提供：2月 7日放射線管理士部会 44名参加 

・3月委員会開催：3月 14日予定 

・JART 関連事業：2月 16日基礎技術講習会 21名参加 

報告書あり。 

引地副会長）基礎技術講習会の案内ありがとうございました。 

田島会長）今年度の学術委員会の事業も終わりです。お疲れ様でした。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P35～ 

・委員会：2月 18日開催。議事録あり 

・イベント予定 

相模原市民桜まつり 

4月 5日、6日開催。 

理学療法士会と合同参加、協定書締結予定。 

今回より電源使用料の支払いあり（審議事項）。 

スタッフ各日 10名程度募集。 

高津区健康づくりのつどい 

6月 1日開催。 

豊田理事）特に追加ありません。 

田島会長）イベント参加できる方は是非お手伝いください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P43～ 

・委員会：2月 12日 WEB開催。議事録あり 

名称誤掲載の再発防止対策：原稿フォーマット作成。 

会誌デジタル化：会誌表紙への QRコード表示。 

・かながわ放射線だより 315号（3月号） 

2月 28日原稿〆切、3月 31日発行。 

巻頭言担当：松本監事に変更、コラム担当：奥村理事。 

小菅理事）新春情報交換会の役員集合写真を 315号に掲載します。316号は総

会開催の関係で発行が早まりますのでご注意ください。 

江川副会長）特に追加ありません。 

田島会長）会誌のデジタル化はそろそろ考えていかなければいけません。QR

コードからホームページに案内していく事もひとつの手です。いずれ議論して

いきましょう。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P49～ 

・委員会：2月 5日開催。 

・コミュニケーションツール（収音マイク） 

この理事会で初めて利用。使用感をみて購入を検討する。 

・バナーの変更 

関東甲信越学術大会のホームページリンクを目立つように変更（2枠を使

用、赤枠で囲み）。 

市民公開講演も同様に変更予定。 

・PCリプレイス：トーテック作業開始 

会費減額の区分条件（65歳以上 4,000円、永年会員）の運用を協議。 

・ホームページトップ画面の刷新 

レイアウト検討中。 

・HPアクセス数と掲載数 

求人やイベントの掲載更新が増加。 

HPにアクセスし掲載内容を確認してほしい。 

・関東甲信越学術大会の最新ポスター（資料参照）。 

中村理事）特に追加ありません。 

江川副会長）特に追加ありません。 

田島会長）PCリプレイスはいつごろ終わりそうですか。 

津久井常務理事）未だ確認できていません。どのくらいで完了するのか確認し

ます。 

田島会長）65歳以上の会費請求についてですが、効率良く抽出するために、

会員情報システム上で新たに番号を振ってはどうでしょうか。 

津久井常務理事）最終的に JARTへ提出する際に、正確な金額を提示しなけれ

ばなりません。 

田島会長）請求が無い場合は、合算請求が無いのではないでしょうか。 

津久井常務理事）KARTの請求が無しとなるだけで、JARTの会費は請求されま

す。 

田島会長）JARTからの請求無しという人は存在するのか、その辺も確認した

方が良いと思います。 

津久井常務理事）フラグを立てるなどして分かるようにしたいと思います。 

田島会長）永年会員には新しい番号を振っても良いと思います。 

津久井常務理事）トーテックの見解を待って対応したいと思います。 

田島会長）よろしくお願いします。 

田島会長）関東甲信越学術大会のホームページですが、以前よりもはるかに分

かりやすくなりました。可能であればコマーシャルの様に、クリックすると学

術大会の案内が大きく出て、それを確認しないとホームページに行けないくら

いに広報して欲しいと思います。 

安藤常務理事）ラインが終了してからアクセス数が減ったように思います。ラ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インに通知がきてホームページを確認する人が多かったと思います。 

田島会長）ぜひ検討してみて下さい。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P52～ 

・委員会：2月 5日 WEB開催。議事録あり 

・ボウリング大会 

2月 15日開催。資料参照。 

・令和 6年度施設調査 

報告書参照。 

神奈川県内での就業状況、育児休業に関する調査。 

田島会長）かなり良いデータです。神奈川県に見せたほうがよいと思います。

ボウリング大会もありがとうございました。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P63〜 

・委員会：2月 19日 WEB開催、議事録あり 

・令和 7年度甲状腺簡易測定研修について 

福島県立医科大学より研修会開催協力についてお礼あり 

NaIシンチレーションサーベイメータ：県内施設から集める必要あり 

・KART会誌特集記事：下記の 3つのテーマで執筆予定 

①神奈川県内自然放射線量測定に関する記事（早瀬理事に依頼済み）。 

②KARTが認定している「原子力災害支援者」や JARTが認定している「災害支

援認定診療放射線技師」について及び JART事業：「災害支援登録診療放射線

技師 登録」についての記事。 

③神奈川県との「災害時の医療救護活動についての協定」についての記事。 

・自然放射線測定について 

令和 7年 2月 18日現在、14地区すべてからの報告がありました。 

田島会長）原子力災害について指定されている県は全国 24県ありますが、災

害発生時にどうやって医療チームをつくっていくか課題となっています。D-

MATも放射線関係は専門ではなく、全国 24県で D-MATは 100チームしかなく災

害時は不足します。原子力施設を持っている神奈川県でも 100名以上いないと

厳しいと考えています。是非研修を受講して甲状腺測定者になっていただきた

いと思います。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P67～ 

・委員会：紙面の通り開催。議事録あり 

・股関節撮影生殖腺被ばく防護の調査 

聖マリアンナ医科大学病院で倫理申請中。6月開始予定。 

・一般撮影調査論文 

1回目査読、再投稿済み。 

・次年度事業計画 

小児股関節生殖腺防護アンケート、DRLs2025調査準備。 

稲垣理事）特に追加ありません。 

田島会長）DRLs2025はかなり内容が変更となっていて大変だと思います。是

非協力してあげてください。 

 

11.告示研修準備検討委員会   

引地副会長より報告 P69～  

・第 9回/第 10回告示研修開催：実施報告書あり 

・2月 1日/2月 2日：横浜市立大学附属市民総合医療センター。 

・今年度：計 10 回開催 460名終了。 

・来年度：神奈川 12回開催予定。優先申込みがなくなる。 

     業務拡大に伴う統一講習会は 2025年末 JART開催で終了。 
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・令和 7年度 第 1回/第 2回 開催予定 

 5月 10日/5月 11日：藤沢市民病院。 

 申し込み：4月 1日から 4月 20日まで。 

田島会長）2か月に 1回の開催ペースです。次の年に開催するか否か分かりま

せんので、是非受講を勧めてください。 

 

審議事項 

１. 令和 7年度予算案及び事業案について(継続)  

安藤常務理事より説明 

前回理事会からの継続審議となります。各委員会で再度確認していただきまし

た。公 1、公 2、公 3、公 4、他 1、他 2、他 3は前回から変更ありません。予算

案の中で学術大会の参加費 200,000 円が漏れていたので計上しています。管理

費で調整をしてプラスマイナスゼロとして藤原会計事務所に提出をしました。

収支相償は適合です。公益目的事業比率は 59.7％で適合しています。遊休財産

保有制限については不適合となっています。 

田島会長）藤原会計事務所から指摘されていますが、公益財務三基準の内 2 つ

はクリアしていますが、遊休財産は不適合となっています。コロナ禍で使用で

きず溜まっているという形になっています。どこかで大きい事業を行う必要が

あります。この内容で来年度予算は承認でよろしいでしょうか。 

会場参加者および Web参加者より意見無し。承認となる。 

田島会長）令和 7 年度事業計画案についても各委員会で確認してもらいまし

た。変更の回答があったものは赤字で修正しています。この内容で来年度事業

案は承承認でよろしいでしょうか。 

会場参加者および Web参加者より意見無し。承認となる。 

 

２. 2025年度関東甲信越学術大会神奈川について 

引地実行委員長より説明 P72～ 

引地副会長）プログラム内容および会場の下見について、宮内常務理事から説

明をしていただきます。 

宮内常務理事）プログラムについて説明します。技術学会とのコラボ企画は富

田副会長から提案があった内容で進めています。AI についての教育講演 1 は講

師調整中です。各都県の取り組みについては 2 月〆切で講師選定をお願いして

います。茨城、群馬、長野から連絡がありました。賛助会員企画は趣意書を作

成し募集しています。ランチョンセミナー、モーニングセミナーは個別に当た

っていて確定次第報告します。災害関連は吉田常務理事に打診し資料の通りの

内容で講演していただきます。ハンズオンは 3Dワークステーションでの内容で

2 つのメーカーに打診しています。第 4 会場を 2 つに分割しハンズオンを実施

しようと思います。機器展示は 1 ブース 2ｍ×2ｍで 15 ブースまで対応可能と

なっています。会場内が広いので中央を休憩スペースにしようと思います。 

2 月 6 日に会場の下見に行ってきました。301、302 会場はステージを追加で借

りる必要があります。第 4 会場、第 5 会場ではプロジェクター、マイクが別料

金になります。物品やレイアウトを早めに決定できればよいと思います。 

引地副会長）国際セッションについては南関東地域協議会にて検討し、東京都

放射線技師会主催で同時開催という形になりました。会場費を支払いいただき

演題も募集してもらいます。一般演題は現在 50演題の登録があります。そのう

ち神奈川の登録は 18 演題です。群馬の学生演題が多く 14 演題の登録がありま

した。目標は 65 演題なので 3月 7日まで登録期間を延長しました。 

田島会長）神奈川県内の学生に声は掛けたのでしょうか。 

江川副会長）通常の演題を優先しているとのことで、現在のところ声を掛けて

いません。 

田島会長）このままですと、群馬の学生だけになってしまいますので、声を掛

けてください。65 演題以上の登録があった場合はそのとき考えましょう。直ぐ

に声を掛けてください。 

江川副会長）承知しました。早急に対応します。 

引地副会長）後援申請については総務委員会から報告があったように発送済み
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です。講師依頼状、講師派遣依頼状についても順次送付となっています。賛助

会員への趣意書はほぼ完成していますので早急に案内をしたいと思います。電

子抄録に関しても編集委員会で検討してもらっています。 

小菅理事）抄録に付加価値を付けて企業側にメリットを感じてもらいたいと考

えています。電子抄録の特性を生かして、企業のホームページへのリンクを抄

録に貼り、メーカーのホームページに飛ぶようにしたいと思います。企業側も

アクセス数を伸ばすことができ、技師側も分からない事があったときにすぐに

検索できるメリットがあると考えます。 

稲垣理事）演題募集の再延長の予定はありますか。 

引地副会長）目標演題数を超えれば延長はありません。 

稲垣理事）国際セッションでの各都県からの演題募集は、東京都放射線技師会

からの募集でしょうか。 

引地副会長）大会とは別で、東京都放射線技師会から募集を掛けるという事で

す。 

田島会長）分からないところや担当しているところは、どんどん質問して進め

てください。一般演題が 3 月 7 日までに 70 演題 80 演題と増えた場合は、全て

受付していただき会場の増設等で考えますので、よろしくお願いします。 

 

３. 新公益法人 外部理事・外部監事について 

伊藤副会長より説明 P8～ 

伊藤副会長）令和 7 年 4 月 1 日から新公益法に変更されます。外部理事と外部

監事を置かなければいけないという点について、当会に適用されるのか神奈川

県文書課に問い合わせを行いました。質問事項と回答の資料があります。外部

理事について、経常収益を含む損益計算書の収益が 3,000 万円未満の法人は適

用除外となります。当技師会は 3,000 万円にいかないので外部理事は必要なし

と回答をもらいました。外部監事について適用除外規定は設けられていませ

ん。一般社団法人であっても公益社団法人であっても外部監事を立てないとい

けません。外部監事の選任条件についても規定されています。業務執行理事、

理事、理事経験者、定款上の社員（代議員）は外部監事になれません。当会の

定款では理事および監事は無報酬なので外部監事も無報酬でなければいけませ

ん。定款や規定には外部監事という文言がないので定款の改定が必要かどうか

確認したところ、定款に監事は 3 名までとあり現在監事は 2 名のため定款の改

定は必要なしとの事でした。また定款に監事は総会で選任するとあるため外部

監事の選任時期について確認したところ、令和 7 年 4 月 1 日改正時点での役員

が任期満了となるまではそのままでよいとの事でした。次の役員改選の時には

外部監事も入れて選挙をしなければいけないという事になります。 

田島会長）まとめると、外部理事は必要ありません。当会は 3,000 万円以下の

小規模公益法人になります。外部監事は必ず必要となります。代議員制を採用

している当会では業務執行理事は常務理事に当たります。外部監事の条件とし

て、常務理事、理事、理事を経験して 10年以内の人は外部監事になれません。

当会で社員に当たる代議員も外部監事になれません。逆に、代議員以外の会員

は外部監事になることができます。代議員であっても外部監事に立候補した時

点で代議員を解任していただければ外部監事になれるということになります。

これが一番大きな点です。また当会の定款で監事は 3 人までとなっていて現在

ひとつ席が空いているので定款も改定する必要がありません。医専連の他団体

に外部理事と外部監事をお願いする話がありましたが、今回色々と判明しまし

たので、医専連には必要ありませと話をさせていただきました。また今後会員

が増え収益 3,000 万円以上になると外部理事も必要になるということを頭に入

れて置いてください。来年までに外部監事をひとり立てなければならないと思

っています。外部監事を立てる際には、審議事項にあげさせていただきます。

何か質問等は無いでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

各委員会からの審議事項 

１．令和 7年度組織委員会開催日程について 

武笠常務理事より説明 P28～ 
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武笠常務理事）組織委員会規定第 5 条第 2 項の規定により原則、隔月の第 1 週

金曜日に組織委員会を開催するとあります。そのままスケジュールを立てると

GW 期間中や関東甲信越学術大会の前日、三が日となります。そこで第 2 金曜日

での開催に変更したいので審議をお願いします。 

田島会長）第 2 金曜日は学術委員会の開催日なので会議場所について学術委員

会と話をしてください。組織委員会の参加人数が多くなる場合は近くの外部会

議室を借りてもよいと思います。学術委員会はそれでよろしいでしょうか。 

宮内常務理事）大丈夫です。 

田島会長）開催日程の変更について承認でよいですか。 

 

２．相模原桜まつりについて 

金岩常務理事より説明 P41～ 

金岩常務理事）4 月 5 日 6 日に開催される相模原桜まつりにおいて理学療法士

会と行事参加負担金を折半します。参加費と電源使用料として合計 11,000円を

当会として支払います。3 月 10 日〆切となります。骨密度と血管年齢の測定を

行いますので機器のレンタル費として合計 118,800 円が必要となります。こち

らの審議をお願いします。 

田島会長）こちらは来年度予算案に入っているのでしょうか。 

金岩常務理事）参加費と機器レンタル費は予算案に入っていますが、電源使用

料は今回急に出てきた話なので電源使用料は入っていません。 

田島会長）電源使用料はいくらですか。財務委員会は大丈夫でしょうか。 

伊藤副会長）7,000円なので大丈夫です。 

田島会長）理学療法士会は電源を使用しないと思いますが、折半で大丈夫でし

ょうか。 

江川副会長）理学療法士会も何かの機器で電源を使用していませんでしたか。 

豊田理事）電源が必要のないものでした。 

金岩常務理事）理学療法士会との協定書ではブース出展に関わる経費は 50％ず

つ負担するとあります。 

田島会長）今年の状況をみて来年以降考えていただければ良いかと思います。

こちらも承認でよいでしょうか。 

 

その他 

１．JART 南関東地域理事長野県診療放射線技師会柳澤会長ご尊父の逝去に伴う

供花について 

田島会長）JART 南関東の柳澤地域理事のお父様が亡くなられたと連絡がきまし

たので、南関東 1 都 3 県で供花を出させていただきました。16,500 円です。事

後報告となりましたが承認をお願いします。 

２．能登半島義援金の振り込み 

田島会長）能登半島の義援金 37,467円を本日振り込みしたと事務局より報告が

ありました。 

３．その他 

田島会長）定款 31条において業務執行理事（会長、副会長、常務理事）は 3か

月に一度以上は業務執行状況を報告しなければならないとあります。業務執行

理事の方は定款厳守でお願いします。 

 

閉会 

 

以 上 

 

令和 7年 3月 28日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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